



児童数786名 (令和3年11月1日現在)

10月17日 (日) の運動会を御参観いただき有り難うございました。感染拡大防止のため、午前中開催とし、競技は各学年で2種目、また、各御家庭から2名までの御参観とさせていただきましたが、皆様の御協力により滞りなく行うことができました。子どもたちは、目標を持って毎日の練習に頑張り、当日は、全力で走る姿、精一杯競技や演技をする姿が見られました。学校の行事を経験することで心も体も大きく成長できました。感染者が少なくなっているこの時期に、感染対策を継続しながら学習内容の充実や体験活動に力を入れていきたいと思ひます。



6年生表現「感謝」の演技



1年生 算数

かたちづくり

図形の見方・考え方を学んでいます。操作の様子をPCで録画して確認しています。



2年生 体育

ボール運び鬼

柔らかいボールを投げて的を倒します。的を守る友達、ボールが当たるのを防ぎます。



3年生 総合

糸島調べたい

糸島で大豆を育てている方や大豆を使って味噌や豆腐を作っている方から学びました。



4年生 総合

伊都っこレンジャー

糸島市のごみの処理方法や課題について、生活環境課の方からお話を聞きました。



5年生 体育

タグラグビー

九電ラグビー選手から、タックルの代わりに腰の紐を取るラグビーを学びました。



6年生 学活

1年生との交流

「もっと仲よくなるろうの会」を計画し、ゲームやクイズをして楽しく遊びました。

天候にも恵まれ楽しい遠足になりました。

秋の遠足 (11月5日) 各学年とも目的地で元気に遊びました。



1年生 あごら



2年生 南風中央公園



3年生 はな咲公園



4年生 平原歴史公園



5年生 宮地岳神社



6年生 加布里公園

公園利用のお願い

校区内の公園を利用する子どもたちのマナーについて、近隣の方から学校や市役所に相談がありました。みんなが安全に楽しく遊べるように気を付けましょう。

公園内での球技は原則禁止です。

バットを使った野球や集団でサッカーをしている子どもたちがいるそうです。ボールが周辺の住宅に入ったり、他の子どもに当たったりして危ない状況です。柔らかいボールやグランドゴルフなどの健康増進を伴う球技は禁止ではありません。



パープルリボン

～女性に対する暴力をなくす運動～

糸島市では、11月に「女性に対する暴力をなくす運動」として、「パープルリボンプロジェクト」を行っています。本校の教師も啓発活動に参加しており、運動のシンボルマークである「パープルリボン」(写真右上)を身に付けたり、持ち物に付けたり、教室に掲示したりしています。暴力には、身体的暴力や精神的暴力など様々ありますが、男女を問わず、決して許されないことを子どもたちにも伝えていきたいと思ひます。・身体的暴力(なぐる、ける等)・精神的暴力(大声で怒鳴る、無視する、バカにする、自分を優先しないと不機嫌になる等)



秋の読書週間スタンプラリー

10月25日～11月12日に、スタンプラリーしています。一冊借りると、スタンプを1つもらえます。5つ貯まると図書委員会特製のしおりがもらえます。

5年生お勧めの本 52冊

中休みと昼休み、図書室は、本を借りようとする子どもたちがたくさん来室しています。読書の秋です。子どもたちには、自分の好きな本をはじめ、これまであまり読まなかったジャンルの本も読んでほしいと思ひます。



SDGs 海岸清掃 (5年生)



芥屋海岸で、ボランティア団体「くらげれんごう」と一緒に海岸清掃をしました。

校舎増築工事 (夜間)



1階部分の躯体工事(壁・柱・床の工事)が終わり、2階部分の工事を行っています。

中庭の冬野菜 (2年生)



野菜名人の皆さんのお陰で、赤カブ、白カブ、大根、春菊が大きく育っています。

11月の掲示板 (正門)

ボランティアの皆さんが作って下さいました!



11月～12月の主な行事等

新型コロナの感染状況によって急な変更もあります。

令和3年度 後期前半	11月 8日	月	学習参観 (篠原1, 2, 3)
	11月 11日	木	学習参観 (伊都の杜)
	11月 12日	金	学習参観 (笹山, 老松町, 上町, 中央, 西伏龍)
	11月 15日	月	「秋見つけ」笹山公園 (1年生)
	11月 17日	水	ごみゼロ活動 (4年生) ごみ拾い
	25日	木	G T来校
	11月 24日	水	糸島市消防署見学 (3年1, 2組)
	25日	木	(3年3, 4組)
	11月 26日	金	自然体験教室 (5年生) 日帰り 波戸岬少年自然の家
	12月 4日	土	土曜授業Ⅷ (1, 2年生引渡訓練)
12月 17日	金	修学旅行 (6年生)	
～18日	土	長崎, ハステンホス	
12月 20日	月	6年生振替休業日 (12月18日分)	
12月 24日	金	後期前半終了 (給食あり)	

コロナウイルス感染拡大防止のため、本年度も持久走大会は中止します。持久走大会は、①マスクを外して走ることになる②スタート・ゴール地点で児童が密集する③追い越しの際に児童同士が接近する等の理由から中止します。

保護者の皆様の御理解をよろしくお願い致します。

